

# PlantaDoce.

Empresa

## Asisa refuerza Otoaudio y abre su primer centro en Sevilla

La compañía de Grupo Asisa especializada en audiolología y programación de audífonos ya cuenta con siete clínicas en Madrid, Alicante, Murcia, Jerez y Sevilla, además de un servicio de audiolología en la Policlínica San Juan.

PlantaDoce  
22 abr 2022 - 11:17



Otoaudio desembarca en territorio hispalense. La compañía de Grupo Asisa especializada en audiolología y programación de audífonos continúa su proceso de expansión con la apertura de un nuevo centro en Sevilla, situado en el número 85 de la calle Montoto (enfrente de la Clínica HLA Santa Isabel).

Con la apertura de este centro, **Otoaudio ya cuenta con siete clínicas**: tres en Madrid (en la calle Zurbarán, en el Hospital Universitario Infanta Leonor y en la avenida de Valladolid), una en Murcia (HLA La Vega), Alicante (HLA Vistahermosa 76) y Jerez de la Frontera (HLA Jerez Puerta del Sur), además del nuevo centro de Sevilla. A ellos se une el servicio de audiolología en la Policlínica San Juan, en San Juan de Alicante.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/asisa-refuerza-otoaudio-y-abre-su-primero-centro-en-sevilla>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Todos los centros Otoaudio realizan valoraciones de la audición a personas con problemas auditivos de cualquier edad y ofrecen una solución individualizada e integral a través de la programación de audífonos y de terapias auditivas.

## **Asisa alcanzó un volumen de primas en el ramo asegurador de más de 1.330 millones de euros en 2021**

Para ello, los centros cuentan con tecnología que permite ofrecer a sus pacientes los últimos productos para la programación de audífonos con inteligencia artificial (IA) incorporada, así como servicio de asistencia a través del dispositivo móvil (teleaudiología).

**En los próximos meses, Otoaudio continuará desarrollando sus planes de expansión en España** con la apertura de nuevos centros y clínicas auditivas en varios puntos del territorio nacional, según explica el grupo mediante un comunicado.

Asisa cerró 2021 con un crecimiento de su facturación tanto en el ámbito asegurador, donde obtuvo un volumen de primas de **1.332,3 millones de euros**, un 4,6% más el año anterior, como en el asistencial, en el que su facturación alcanzó 534,8 millones de euros, un 15,9% más que en 2020.

Además, sus resultados económicos han permitido a Grupo Asisa invertir en 2021 más de 60,5 millones en el desarrollo de su red asistencial. Desde 2010, las inversiones de la compañía superan los 475,8 millones de euros, tras generar unos resultados acumulados de 380,3 millones de euros.